



# 東校だより 東の風

令和元年度 第9号 11月13日発行  
発行責任者 丸山 周二

東小の  
スローガン

「笑顔が輝き 笑顔がつながる 東小」

東小の合言葉

- なかよく……豊かな心を持ち 思いやりのある子
- かしく……自ら考え 進んで学ぶ子
- たくましく……素直で明るく 健康な子
- がんばる……気力をひめ 精いっぱいがんばる子

<http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>



## 【いじめのない明るい学校を目指して】

## いじめゼロ集会

10月25日(金)

本校では、「東小学校いじめ防止基本方針」に基づき、全教職員が「いじめは絶対に許さない」という共通認識のもと、いじめ対策への取り組みを充実させ、いじめの根絶を目指しています。今年度も、いじめアンケート調査のほか、学級や学校全体で様々な取組を行い、一人一人がいじめは絶対に許されないという強い気持ちを持ち、学校全体でいじめを撲滅しようとする雰囲気を作成しています。10月25日(金)には、いじめのない明るい学校を目指し、児童会主催の「いじめゼロ」が開かれました。

### いじめゼロ集会



#### (1) 各クラスの「いじめゼロ」キャッチフレーズ

- 1の1：あいてのころを見て きいて かんがえて やさしいころをもちます
- 2の1：イライラしたら その場をはなれてれいせいに  
自分がされていやなことをあいてにしない
- 3の1：いじめゼロ けんかをしても みんななかよく ふわふわ言葉で 自分で行動！！
- 3の2：相手の気持ちを考えて かなしむことは言いません  
いつでも どこでも ふわふわ言葉  
けんかをしても すぐなかなおり
- 4の1：悪口や心にささる言葉より 勇気をつける言葉を言おう
- 5の1：思いやりをもって行動し 笑顔で仲良く生活しよう
- 6の1：相手の気持ちを考え みんなにやさしくします  
ミスを責めないで いつも笑顔ですごします



#### (2) 「いじめゼロ集会」【10月25日(金)実施】の様子



クラスごとに考えた「いじめゼロ」キャッチフレーズを発表し合いました。左から1年1組，3年2組，5年1組の発表の様子です。

### 宇都宮市 小学校陸上競技大会 10月31日(木)



爽やかな秋晴れの中、県総合運動公園陸上競技場で「第48回宇都宮市小学校陸上競技大会」が行われ、本校も19名の代表選手たちがそれぞれの競技で精一杯力を発揮してくれました。これまで毎回の迎えや朝早くから応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、たいへんありがとうございました。そして、選手の皆さん、お疲れ様でした。

# うつのみや百人一首市民大会

10月27日(日)



10/27(日)宇都宮市体育館において「第25回うつのみや百人一首市民大会」が開かれ、本校からも5チーム(3年1チーム、4年1チーム、5年1チーム、6年2チーム)が参加しました。本校は、3チーム(5年1チーム、6年2チーム)が決勝に進み、決勝2試合の取り札数の合計で、6年チーム(蜜柑)が小学生上学年部門2位、6年チーム(リッキー2)が同4位、5年チーム(東八人五十九首)が同5位、と素晴らしい成績を収めました。大変よく頑張りました!

また、翌日(10/28)の下野新聞の記事にも載っていましたが、百人一首大会の予選第1試合が701名の参加で、ギネス世界記録に認定されました。



熱戦を繰り広げる選手たち。ピンクのピブスを着用しているのが本校児童です。



試合が終わって、みんなで記念写真を撮りました

# 市P連バレーボール大会

10月27日(日)

横川東小学校体育館を会場に、「第49回市P連バレーボール大会」が開かれ、本校チームは、御幸小学校と対戦しました。第1セット、出足から大きく引き離されましたが、中盤から驚異の追い上げを見せ、大逆転で先取しました。第2セットを失い、イーブンで迎えた最終セット。一進一退の攻防を繰り広げましたが、終盤力及ばず、8対11で失い、セットカウント1対2で惜しくも敗退しました。しかし、チームワーク抜群で、笑顔いっぱいのはつらつプレーで会場を和ませてくれました。選手の皆さん、応援していただいた皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました!



# さつまいもの収穫

10月23日(水)

秋晴れの中、1校時から4校時にかけて、学年ごとにさつまいもの収穫を行いました。宇大から3名のボランティアの学生さんたちのお手伝いをいただき、手際よく作業を進めることができました。

今年もたくさんのさつまいもを収穫することができました。11月5日(火)の給食時、収穫したさつまいもの一部をシチューの具材として使い、みんなでおいしくいただきました。



宇大生の3名のボランティア



大きなさつまいもがたくさん採れました

